

# 24Jam

## Pembukaan LIGA SANTRI PIALA KASAD Ta. 2022 Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.24JAM.CO.ID](http://BARITOKUALA.24JAM.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 19:59



*Tendangan Bola pertama oleh Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H*

BARITO KUALA - Acara Pembukaan LIGA SANTRI PIALA KASAD Ta. 2022 bertempat di Lapangan 5 DESEMBER Kel. Marabahan Kota Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(20/06/2022)

Kegiatan Pembukaan tersebut dihadiri oleh Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Ketua DPRD Batola Bpk. Saleh, Ketua Pengadilan Agama Batola Ibu Maya Gunarsih,S.H.I. Kepala Kantor Kementrian Agama Batola Bapak H. Anwar Hadimi,S.Ag, M.Pd.I, Kasi Intel Kejari Batola Hamidun Noor,SH. Ketua KONI

Kab. Batola Drs. Dahlan, Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala, Para Perwira Staf, Danramil/Plh Jajaran Kodim 1005/Barito Kuala, Camat Marabahan Bpk. Eko Purnama Sakti, SSTP.MSi. Kepala Bank Kalsel Cabang Marabahan Bpk. Akhmad Fauzi Noor, Kepala Cabang BRI Marabahan Bpk. Safril Setyo.



Adapun Rangkaian kegiatan, Pembukaan, Menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Pembacaan Do'a, Penyerahan Bola Dari Bupati Barito Kuala Kepada Wasit, Kick Off Babak pertama Pertandingan antara Santri Anjir Pasar Vs Santri Tamban oleh Bupati Barito Kuala. Sambutan KASAD yang dibacakan oleh Bupati Barito Kuala sekaligus pernyataan resmi Pembukaan Liga Santri Tahun 2022 Pada kesempatan yang baik ini, selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi, saya mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah berkerja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini.

Saya berharap semoga seluruh rangkaian pertandingan dapat terselenggara dengan baik sesuai dengan jadwal yang telah direncanakan. seperti yang kita ketahui bersama, bahwa sepak bola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia dan lapisan masyarakat, sehingga tidak ada jenis olahraga lain yang mendapatkan sambutan paling meriah dari masyarakat diberbagai negara selain sepak bola .T

NI Angkatan Darat menaruh perhatian terhadap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang diharapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah Internasional. Harapan itu menjadikan TNI Angkatan Darat bersama dengan PSSI tergugah untuk membangun sebuah komitmen bersama demi kemajuan sepak bola tanah air dengan menyelenggarakan kompetisi LIGA SANTRI yang akan diikuti seluruh santri pondok pesantren yang ada di

Indonesia. Secara khusus, kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 provinsi .

Pertandingan PIALA KASAD LIGA SANTRI PSSI Tahun 2022, akan diawali dari pertandingan ditingkat Kabupaten/Kota dari tanggal 20 Juni s/d 30 Juli 2022. kemudian pertandingan tingkat Provinsi dari tanggal 7 Agustus s/d 23 September 2022, serta pertandingan tingkat Nasional yang menampilkan tim - tim terbaik dari Provinsi akan dilaksanakan dari tanggal 25 September s/d 22 Oktober 2022.

Melalui kompetisi ini, diharapkan menciptakan kemanunggalan TNI dengan Rakyat sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air, bangsa dan negara dengan tetap berpedoman pada nilai - nilai religius keagamaan . Disamping itu, kegiatan ini juga dapat berfungsi sebagai wahana dalam rangka pembinaan potensi sepak bola bagi generasi muda, sekaligus mencari talenta - talenta berbakat yang diharapkan dapat tampil pada level sepak bola yang lebih tinggi, baik tingkat Nasional maupun Internasional . "Hanya pemain yang bermental kuatlah dan memiliki jiwa petarung yang akan mencapai kemenangan dan hasil terbaik dalam setiap pertandingan. Untuk itu, junjung tinggi sportivitas dengan mengedepankan rasa persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan solidaritas sesama santri

Sebelum mengakhiri sambutan ini, ada beberapa hal yang ingin saya tekankan Pertama, para pemain harus menyadari bahwa kompetisi ini merupakan wahan uji tanding . Oleh karena itu, setiap pertandingan harus dilakukan dengan penuh semangat dan menjunjung tinggi sportivitas serta patuhi aturan main yang berlaku. Kedua , tunjukkan kemampuan yang kalian miliki seoptimal dan semaksimal mungkin untuk mencapai prestasi yang terbaik . hindari perilaku emosional, dengan demikian akan diketahui kemampuan kalian yang sebenarnya. Ketiga, para peserta agar serius dan tetap fokus mengikuti pertandingan.

Jangan dipandang sebagai hal yang biasa, sehingga tidak mampu mengambil hikmah terpenting dari kegiatan ini.Keempat, kepada para wasit, perangkat dan penyelenggara pertandingan, saya mengharapkan dapat melaksanakan tugas dengan baik, objektif dan menjunjung tinggi fair play . Akhirnya dengan mengharap ridho dan keberkahan dari Allah SWT, diiringi ucapan "Bismillahirrahmanirrahiim" pada hari ini senin , tanggal 20 juni 2022, PIALA KASAD LIGA SANTRI PSSI Tahun 2022 , secara resmi saya nyatakan dimulai. (PENDIM 1005)